

平成 19 年 7 月 27 日

各 位

中越パルプ工業株式会社
代表取締役社長 長岡 剣太郎

高岡工場・能町のボイラー火災のお詫びとその後の稼働再開について

弊社高岡工場・能町における 4 号回収ボイラー火災事故により、近隣住民の皆様、お取引先様や株主の方々など、多くの皆様にご迷惑、ご心配をお掛けしましたことを深くお詫び申し上げます。

去る 7 月 7 日（土）午前 10 時 40 分頃、高岡工場・能町におきまして、木材を蒸解する際に発生する黒液（抽出液）をバイオマス燃料として利用している 4 号回収ボイラーの炉底に亀裂が生じ、炉内の燃焼残渣が流出して電気ケーブルを焼損する火災が発生いたしました。

この火災により、4 号回収ボイラーが稼働出来ず、一部生産を停止せざるを得ませんでしたが、予備のボイラー設備の稼働や電力の購入などにより、操業を維持してまいりました。

この間、全社を挙げて必要な補強対策、安全対策の確認を行い、近隣住民の皆様のご理解や監督官庁のご指導を仰ぎながら操業再開に向けて準備を進めてまいりました。

このほど、すべての工事と、1) 操業管理面におけるパトロールの強化とともに、長期停止時には炉底内の検査を行うこと、2) 自衛消防組織の充実強化と更なる消防訓練を実施し、万一の災害時には自衛消防隊による早期の拡散防止に努めることなどの安全対策を整え、監督官庁の操業許可を得て 7 月 24 日（火）に 4 号回収ボイラーの運転を再開いたしましたのでご報告申し上げます。

弊社製品をご使用いただいているお客様には、納期の調整や他社代替品のご使用など大変ご迷惑をお掛けいたしました。誠に申し訳なく、心よりお詫び申し上げます。運転再開により、通常の供給体制を整えるべく全力で取り組んでまいりますので、引き続きご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

以 上

本件事故に関するお問い合わせ先
執行役員技術部長 菅田友宣
電話 03-3544-1513